



令和7年度 冬だより

精華学院通信

第02号

10~12月の主な行事



10/11 学習発表会in精華学院



大勢の来賓に子どもたちは緊張し、落ち着かない様子で始まりました。授業参観では学習の様子を見てもらい、子どもたちの恥ずかしそうにしながらも、どこか嬉しそうな表情がみれた場面でもありました。合奏・合唱の発表ではホールに入りきれない程の観客に負けずに取り組み、拍手喝采で終えました。体育的発表では、大きな声と動きでソーラン節を踊り、マット運動では一つずつ丁寧に技に取り組みました。技が一つまるまる度に来賓の皆様の歓声や拍手をいただき、会場が一体となる貴重な時間を過ごし、思い出に残る素敵な体験となりました。

11/16 高樋町文化祭in高樋町

今年も地域の方からお招きをいただき参加させていただきました。工作した作品の展示と、男子は紙芝居「みんなのこうえん」、女子は絵本「どうぞのいす」を読みました。発表後は地域の方とも交流しながらお祭りを楽しんでいました。



12/24 もちつきin精華学院

1・2の声かけに合わせて大きな杵を振りかぶって餅をつき、館内ではつきたての温かいお餅をきれいに丸めて形をつくり仕上げをしました。きな粉・砂糖醤油やポン酢などの味付けを楽しみ、美味しそうに頬張っていました。頑張ってついたお餅の美味しさは格別でした。

1~3月の主な行事予定

- 1月 7日(水) : 始業式
- 1月31日(土) : 近児協卓球大会(男子)
- 2月 2~3日 : 3学期期末テスト
- 2月 7日(土) : 近児協卓球大会(女子)
- 3月20日(金) : 卒業式
- 3月24日(火) : 修了式



10/24 近児協女子バレー大会in明石市

大会に向けて何度もフォーメーションを確認しながら練習をし、放課後や休日には他施設と練習試合を重ねてきました。もっと上手くなりたいと泣いた時、サーブやアタックがきまり大喜びの時、負けて悔しいと怒った時、紆余曲折しながらも頑張ってきました。結果は1勝2敗で予選敗退でしたが、どの試合も大健闘でした。応援席からも大勢の方が熱い声援を送ってください盛り上がっていました。



11/28 近児協駅伝大会in野洲市

男子の練習は7月半ばの1年でいちばん暑い季節に始まり短い距離から始めて秋頃には長い距離を走れるようになります。女子も1ヶ月と短い期間の中で大会に向けて練習をしました。達成感よりも辛いことが多い日々を乗り越え、過去の自分のタイムを更新するために走り続けた子どもたちの汗と涙が光る大会でした。



1月1日現在の入所児童数

- | |
|---------------------------|
| 女子 : 6名 |
| (小6:1名 中1:3名 中3:2名) |
| 男子 : 14名 |
| (小3:1名 中1:2名 中2:6名 中3:5名) |

精華学院ニュース

秋を迎えた精華学院では栗や柿などの果物が豊富に実り、彩り鮮やかな風景が広がりました。栗拾いをしてお菓子を作ったり、柿を収穫して干し柿を作ったりしました。自然あふれる学院には栗・柿・ザクロの果樹があります。

